

BOMBAS DE AGUA INCAUTADAS EN ACTIVIDADES MINERAS ILEGALES SON DONADAS A PORTOVIEJO



Este 11 de abril, el Ministerio de Minería y la Agencia de Regulación y Control Minero (Arcom) donaron 16 bombas de agua a la Empresa Pública Municipal de Agua Potable y Saneamiento de Portoviejo (Portoaguas EP). Estos equipos serán utilizados para la evacuación de aguas estancadas producto de la estación invernal en la provincia de Manabí. Arcom decomisó las motobombas en operativos realizados en contra de la minería ilegal en Tena y Carlos Julio Arosemena, ubicados en la provincia de Napo.

Breves MINEROS



Productos como café, cacao y plátano son cultivados por la Federación de Pequeños Exportadores Orgánicos del Sur de la Amazonia Ecuatoriana (Apeosae), con el respaldo de la Fundación Lundin y la empresa Lundin Gold, operadora del proyecto minero Fruta del Norte, en la provincia de Zamora Chinchipe.



La Subsecretaría Zonal de Minería del Litoral realizó el 11 de abril un taller de socialización de transferencia de materiales áridos y pétreos en conjunto con la Alcaldía de Daule. En la socialización se resolvieron dudas respecto a la normativa que se estipula sobre las competencias y las regulaciones que rigen para este tema.



El Instituto Nacional de Investigación Geológica Minero Metalúrgica con maquinaria de la Gran Nacional Minera "Mariscal Sucre" inició la cuarta perforación exploratoria en Zaruma. Estos trabajos forman parte de la solución técnica y definitiva al socavón que afectó la escuela La Inmaculada Fe y Alegría.



Destacados EN @MineriaEc

Ministerio Minería @MineriaEc

Hace 365 días, luego del terremoto del #16A, Ecuador demostró estar preparado para enfrentar desastres naturales: #EcuadorListoYSolidario



RETWEETS: 17 ME GUSTA: 8

2.341 impresiones*

Ministerio Minería @MineriaEc

Gracias al Gobierno Nacional, #Manabi ahora cuenta con el nuevo #CRSEIRodeo afectado tras el terremoto del #16A. #EcuadorListoYSolidario



RETWEETS: 5 ME GUSTA: 3

821 impresiones*

Ministerio Minería @MineriaEc

¡No te lo pierdas! Este sábado 15 de abril sigue el #Enlace519 con el Presidente @MashiRafael desde #SantaElena #MineriaResponsable



RETWEETS: 6 ME GUSTA: 3

790 impresiones*

Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet *Fuente: Twitter Analytics